

 Fecha
 Sección
 Página

 26.02.2009
 Ciudad
 1-3



## Demanda MH a funcionarios del Gobierno

➤ Presentan denuncias contra Protección Civil ante la PGR y PGJDF por frenar obras viales Pllar Gutlérrez

La Delegación Miguel Hidalgo denunció ayer penalmente a funcionarios de la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal por suspender las obras viales en Ferrocarril de Cuernavaca y Ejército Nacional el 20 de febrero pasado.

Ese día, verificadores coordinados por Óscar Roa, director general de Prevención de la Secretaría de Protección Civil colocaron sellos de suspensión a los trabajos como medida de seguridad debido a que en la



Página 1 de 2 \$ 64109.37 Tam: 667 cm2 KREYNOSO

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Ciudad	1-3

zona hay ductos de Pemex, Gas Natural y Luz y Fuerza del Centro. Elías Moreno Brizuela, quien el martenido los permisos necesarios

Pablo Reyes, director general de Jurídico y Gobierno de la Miguel Hidalgo, quien ayer presentó las denuncias en contra de Roa y quienes resulten responsables ante la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal y la Procuraduría General de la República, afirmó que Protección Civil actuó ilegalmente.

"Estas denuncias son por ejecutar una suspensión o clausura ilegal donde citan artículos que no existen, inventan requisitos que no están previstos en la ley, donde crean facultades que no le confiere la ley a la Secretaría, impidiendo la ejecución de la obra", dijo el funcionario de la administración panista.

Entre la supuestas violaciones esgrimidas por la Miguel Hidalgo destaca que, en la justificación presentada para suspender las obras, se mencionan artículos y fracciones del Reglamento de Protección Civil pa-

ra el Distrito Federal y el Reglamento de Verificación Administrativa para el Distrito Federal que, a decir de Reyes, son inexistentes.

Respecto de las declaraciones del

titular de Protección Civil del GDF, Elías Moreno Brizuela, quien el martes dijo que las obras eran un riesgo para 4 mil personas que viven o transitan por la zona, Reyes las calificó como actos terroristas.

"Este funcionario está actuando como si fuera terrorista, asustando a la población de riesgos que no existen", acusó.

Las denuncias podrían tener como sanción la privación de la libertad o la destitución de los funcionarios que resulten responsables.

## Da <mark>Semarnat</mark> su visto bueno

La Delegación Miguel Hidalgo ha obtenido los permisos necesarios para construir un distribuidor vial en Polanco, en el cruce de Ejército Nacional y Ferrocarril de Cuernavaca, aseguró el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales del gobierno federal, Juan Rafael Elvira

"Todas las solicitudes de permiso se han hecho con estricto apego a la ley, se han obtenido los permisos necesarios y entiendo que es un problema de otro tipo", afirmó.

Agregó que ha mantenido varias conversaciones con la Jefa Delegacional Gabriela Cuevas sobre los permisos.

Iván Sosa



> Vecinos de la zona de obras de Ferrocarril de Cuernavaca y Ejército Nacional protestaron ayer por los árboles cortados para hacer un paso elevado.